



Kemmeribodenbad Schlemmen im Emmental

SCHANGNAU – Es war ein harter Schlag, als der berühmte Landgasthof Kemmeribodenbad im Juli 2022 nach einem heftigen Gewitter von Schlamm- und Geröllmassen überflutet wurde. Knapp ein Jahr hat der Wiederaufbau gedauert, heute erinnert im Restaurant nur noch der Unwettertisch, ein grosser Holztisch aus ehemaligen Bodendielen, der auf einem angeschwemmten Felsbrocken steht, an den schicksalhaften Tag. Ansonsten ist alles rundum erneuert worden. Die Sitzbänke aus Emmentaler Eiche im Restaurant genauso wie der begehbare Weinschrank, die ganze Küche und der stimmige Empfangsbereich des Hotels. Seit 1834 wirtet dieselbe Familie auf dem Kemmeriboden und hat mit geeinten Kräften der reichen Geschichte des Hauses ein weiteres Kapitel hinzugefügt.

